

## Fundación Cronos Vida y Cultura ha participado el domingo 9 de diciembre de 2012 en la III Maratón Internacional Ciudad de Castellón (10/12/2012)



Nuestra intención de promocionar el deporte y la vida saludable en las zonas de chabolismo más pobres de África, nos conduce a promocionar eventos de sensibilización sobre las penurias y dificultades que experimentan los niños pobres de las chabolas. Agradecemos a nuestro voluntariado: Gilberto Conill Godoy, Carlos Campos Valverde y Nilza María Duarte Lopes el apoyo incondicional en estas jornadas de concienciación.

En miras al mismo proyecto, reconocemos la labor desinteresada y esencial de Vicente Gonzalbo Castellano, miembro de Evasión Running de Castellón de la Plana. En la tienda deportiva de Evasión Running se encuentra un biombo para que los niños del proyecto Slum Soka Sport dispongan de prendas deportivas de 2ª mano, en buen estado, gracias a la generosidad de su clientela.



Por último, se procedió a la entrega de unas placas de metacrilato de nuestra fundación a D. José Pedro Escorihuela Centelles, por parte de nuestro presidente D. Raúl Estañol Amiguet; como agradecimiento por el apoyo tanto en la organización de este evento, como en todo lo relativo a las publicaciones y artes gráficas de promoción de los proyectos de nuestra fundación.



Síguenos en

**Facebook**

<https://www.facebook.com/FundacionCronosVidaYCultura>